

# こま武蔵台自治会 定例総会を開催します

■ 3月30日(日)  
13時～

■ 武蔵台公民館  
多目的ホールにて

総会は、全会員をもって構成する自治会の最高議決機関です。  
年1回の定期総会を開催し、会員の過半数の出席(委任状を含む)で成立します。  
25年度事業報告、決算、次年度活動方針、予算、役員を選出等重要なことを議決します。  
ぜひ、皆様の参加をお願いいたします。

# 武蔵台だより

第333号

発行 こま武蔵台自治会  
☎982-3904  
編集 広報部  
発行部数 2,500部(単価38円)

## 2連覇達成!!

## 第12回奥むさし駅伝競走大会

「第12回奥むさし駅伝競走大会」が1月26日、飯能市の国道299号の6区間38.792キロで開かれ、220チームが健脚を競いました。

8チームが出場した地区対抗の部では、ゼッケン200番をつけた我が「武蔵台・横手台体育協会」チームが見事に優勝!

全区間において1・2位を独占するという盤石のレース運びで昨年

に続き2連覇を達成しました。滝不動尊の応援場所では、武蔵台囃子連のお囃子とともに、応援旗を手にした地域住民の大きな声が響き、大会を大いに盛り上げました。

一般の部では東海大学が優勝。高校の部は、埼玉栄高等学校が昨年の雪辱を果たして優勝しました。

(広報部)



### 地区対抗の部 「武蔵台・横手台体育協会」チーム成績

1区	小桶選手	総合 00:34:12	2着 (68)
		9.886km 区間 00:34:12	2着
2区	本園選手	総合 00:56:04	2着 (76)
		5.433km 区間 00:21:52	2着
3区	森選手	総合 01:12:57	1着 (79)
		4.217km 区間 00:16:53	1着
4区	西原選手	総合 01:31:16	1着 (84)
		4.679km 区間 00:18:19	1着
5区	嵯峨選手	総合 01:51:37	1着 (90)
		5.294km 区間 00:20:21	1着
6区	松田選手	総合 02:23:30	1着 (83)
		9.283km 区間 00:31:53	1着

※ ( ) 内数字は一般の部での着数

### 発見武蔵台 2013 その6

#### コンテナ倉庫



中の田公園にある大きなコンテナ。発見には及ばず中央通りを歩けば誰もが目にする自治会防災倉庫である。夏祭りのやぐら用鉄骨、新春の集いの大きな鍋釜、餅つきの白などイベントに必要な資材が保管されている。倉庫は時代を経て老朽化し、公園の美観を損なうとの声もでている。

### 移送サービス説明会の開催

「誰でも自由に外出できる地域社会を目指して」をテーマに、2月2日、武蔵台公民館で交通と都市研究の専門家である横浜国立大学大学院の中村文彦教授を迎え講演会が行なわれました。この催しは自治会が来年度の活動計画としてすすめている外出支援事業の移送サービスの一環として行なわれたもの。会場に集まった多数の住民の皆さんは、各地域の自治会で行なわれている移送サービスの実態や計画の取り組み方、課題となる問題点など、教授のこれまでの

研究データを熱心に聞いていました。

そのあと第2部として、先日行なった移送サービスのアンケート結果報告と、休日にもかかわらず出席いただいた日高市役所交通政策課の担当者と、移送サービスの今後の進め方について住民と熱心な意見交換が行なわれました。

(広報部)



# 平成25年度（1月） 第10回定例役員会報告

平成26年1月18日（土）

午後7時～9時5分  
自治会館2F会議室

## ◆I 協議事項◆

### （1）あり方検討委員会答申

新会計規程及びそれに関連する  
資産管理要領・予算管理要領につ  
いて確認した。

### （2）広場役員選出委員長からの質問 状について

広場役員選出委員長から会長宛  
に2回質問が出され、それについ  
て回答した。

以下にそのやり取りの概要を紹  
介します。最初の質問は、①選出  
すべき候補者数は25名か14名か。  
②11月の役員会で成立した役員選  
出規程は事務手続きに誤りがあり  
無効だ。というもので、それに対  
して会長から、①選出すべき候補  
者数は2種類有るとい主張は間  
違いで25名の選出をするだけであ  
る。②会則19条第4号では役員  
の選出又は解任を総会付議事項と  
しており、そのため選出結果又は  
解任結果とその経緯は総会で求め  
られていると考えるが、その選出  
の基になる役員選出規程は総会付  
議事項には含まれないと考えてい  
ると回答した。

さらに、役員選出委員長が班長  
会議の傍聴を要望したのに対し、  
会長から選出委員は中立公正を期  
する立場から新班長会議に出席し  
て傍聴することは予断を持つこと  
になり職務遂行上行うべき行為で  
はないと考える。との回答をした。

（3）総会までのスケジュールについて

（4）26年度各専門部第1次活動計画  
並びに予算(案)について

（5）移送サービスについて  
住民説明会開催と講演の実施  
2月2日（日）午後1時より  
a アンケート実施集約結果報告  
b 新春の集い送迎モニタリング結果

1月13日に行われた新春の集い  
では市役所職員による送迎が行わ  
れたが、このイベントがあること  
を知らない人も多く、利用者は5  
人であった。利用者からは足が痛  
いので助かった、外出できて良  
かった、との意見があった。

## ◆II 地区長からの報告◆

3丁目地区長より、高齢者が多く  
3年に1度くらい班長が回ってくる  
こともあり、現在2カ所で班の統合  
を検討中である。

6丁目地区長より、3月16日に防  
災訓練を行う予定である。

## ◆III 副会長・事務局 各専門部報告◆

### （1）事務局

1月11日（土）・12日（日）新  
班長会議実施 26年度新地区長・  
副地区長・本部役員候補・各専門

## 部人選決定 （2）会計

会計監査に伴う各専門部会計処  
理の徹底

## ◆IV 会長・区長からの報告◆

### （1）会長

a 25年度会計監査スケジュールにつ  
いて、第1回1月27日実施

b 26年度総会に向けた議案書作成  
(案) (3役との検討) 2月14日ま  
でに行う

c 振り込め詐欺多発・要警戒  
d ごみ収集日(ビン・缶)の変更注  
意 4丁目～7丁目 2月27日  
(木) ↓2月26日(水)

e 1月19日(日) 子供会準備委員会  
開催(企画最終確認)

f 1月26日(日) 青少年健全育成会  
役員会

g 1月30日(木) 福祉ネット役員会

(2) 区長

a 人口公園(法面) 樹木伐採実施

## 45年振りの大雪に見舞わる

2月8日、15日と例年にない  
大雪に見舞われ交通途絶、車庫  
や車の破損、庭木等甚大な被害  
が出て雪害に対する弱さが露呈  
されました。

そんな中ご近所同士で雪掻き  
に出て生活道路の確保に尽力さ  
れた住民の皆様には敬意を表し  
ます。除雪された道路は多くの  
人や車が通ることが出来ました。

他方、自治会、市役所に処置  
を求める連絡もあったようです  
が、市役所では横手台への対応  
で忙殺されたようです。

災害時には自助、共助、公助  
が連携し一体となることで被害  
を最小限にできるとともに、早  
期の復旧・復興につながるもの  
となります。

普段の備えとご近所の協力が  
大きな力になります。

(事務局)

## 木綿沢駐車場の料金が上がります

自治会と東急不動産(株)との間  
で協定を結び、自治会が管理し  
ている木綿沢駐車場の料金が、  
消費税税率変更に伴い4月1日か  
ら上がります。

旧料金5,040円から新料金  
5,184円となりますのでお知ら  
せいたします。

なお、駐車場の利用申し込み  
は自治会館までご連絡下さい。

以上

期間1月27日～2月28日まで公  
園内樹木剪定とカラス対策検討中  
(東電に依頼中)  
b 1丁目16街区～47街区の下水マン  
ホール蓋交換工事実施 期間1月  
～3月14日まで  
c 2月1日(土) 第27回日高市手作  
り凧揚げ大会開催 巾着田 午前  
9時より  
d 6丁目ガスタンク下道路T字路の  
安全対策市役所へ申請(1月17日  
市役所現地立会い)

以上

# 平成25年度(2月) 第11回定例役員会報告

平成26年2月16日(日)

午後7時～8時50分  
自治会館2F会議室

(大雪の影響で1日順延して行われた)

## ◆I 協議事項◆

- (1) 平成26年度総会資料検討
  - a 25年度活動結果報告について
  - b 26年度活動計画について
- (2) 2月23日の子ども会準備委員会のイベント準備及び応援依頼について

大雪の影響で実施できるか？

## ◆II 地区長からの報告◆

- 1 1丁目地区長より、除雪されてなく歩きにくい箇所を今日昼過ぎに1時間くらいかけて1丁目の有志により除雪した。
- 4 4丁目地区長より、ダストボックスに12月の大掃除の掲示がまだあるが外して構わないか。
- 6 6丁目地区長より、
  - ① 2月2日の移送サービス説明会の回覧が2月1日に回ってきたが、あまりにも近すぎる日程の周知は考えてほしい。
  - ② 郵便局員が配達中に公園で喫煙したタバコをポイ捨てした。火災が恐ろしいので厳重に申し入れしてほしい。

③ 生活道路の除雪の協力回覧を回した。

7 7丁目地区長より、班長より榎田緑地に面した7丁目外周道路に犬の糞が始末されていないという連絡があり、実際に確認したら大型犬の糞と思われるものがあり、糞の始末を必ずするように周知を徹底してほしい。

## ◆III 副会長・事務局・各専門部報告◆

- (1) 会計
  - 25年度会計実績見込みと26年度予算概算について
  - 役員報酬の支払い
- (2) 広報部
  - 武蔵台だより3月号発行について
- (3) 環境衛生部
  - 最後の部会を22日に行う予定である。
- (4) 文化厚生部
  - 先週木曜日に最後の部会を開いた。26年度も介護予防教室をやる予定だが、担当部署が包括支援センターとなる。

## ◆IV 会長・区長からの報告◆

- (1) 会長
  - a 25年度会計監査実施(第1回1月27日、第2回2月7日、第3回3月5日)
  - b 学校放課後学習応援について
  - c 子ども会準備委員会2/11
  - d 青少年健全育成会役員会
  - e 国際興業バス打合せ

## (2) 区長

- a 6丁目ガスタンク下道路T字路の安全対策完了
- b 朝採れファーム
  - 朝採れファームに協力企業が出てきた。東京で居酒屋を20店舗営業している企業が共同経営することになった。今後は店を今よりきれいにしたり、カウンターメニューを今より充実させる方向で検討しているようだ。

- c 2月9日(日)大雪のため市役所へ除雪対応要請
  - d 区長会1/23
- 以上

## 新春の集い開催

1月13日(成人の日)、こま武蔵台自治会、安全対策部主催の新春の集いが開催されました。

会場の武蔵台ショッピングセンターには開場の10時からお囃子の音に誘われるように参加者が集まり始め、主催者の挨拶、飯能警察署と武蔵台駐在署からの交通安全と犯罪防止のお話を伺った後、にぎやかな集いに入りました。

素晴らしい快晴に恵まれ、朝の冷たい風も11時位にはゆるみ、皆さんもゆっくり楽しめた事と思います。

今回は日高市のスーパーアイドルのクリッキーとクリッカーの来場もあり、子供たちにモテモテでした。

お楽しみの模擬店は大繁盛で、豚汁は大釜一杯を11時頃に完食、つき立てお餅とたこ焼は作業が間に合わず、長い列が絶えず出来ている大人気でした。(ちなみにお餅はもち米25kgをつききり、たこ焼は役員の方は味見もできず、終了間際に「たこ無したこ焼」をやっと食べられたという事です)

にぎやかなお囃子の音や楽しい獅子舞を見ながら、皆さんの会話も弾んでいました。

今回は送迎車を用意するといった新しい試みもあり、来年以降もより多くの参加者が集まれる、ますます盛んな集いになってほしいと思います。

最後に、この集いを企画/運営された役員の方皆さん、本当にご苦労様でした。(広報部)



**住民の親睦と交流の場**

**第九回 こま武蔵台サロン**

日時 平成26年3月12日(第二水曜日)  
場所 こま武蔵台自治会館 2階洋間

**第一部カラオケ教室**

時間 13:00~14:00  
指導者 叶 亮子(むさし野歌謡連合会・本部講師)  
機材提供 三浦 忠氏(武蔵台在住)

①夜霧よ今夜も有難う  
②長良川艶歌  
③千曲川  
④暴れ太鼓  
⑤川の流れるように  
⑥憧れのハワイ航路  
⑦細の女  
⑧さざんかの宿  
⑨無法松の一生  
⑩傷だらけの人生  
その他

**第二部 介護予防教室**

時間 14:10~15:10  
テーマ 「認知症の予防」  
講師 谷脇 幹さん(認知症ケア専門士)  
体操指導 日高の里職員

# リレー随想

リレー随想は広報部員が担当しています

## 難民呼ばわりされて

二丁目 S・K

武蔵台住民が「買い物難民」呼ばわりされて久しくなるが、さらには国際興行バスの撤退、西武秩父線の廃止など、足の難民に脅かされもした。難民とは嫌な言葉だ。もとより難民とは戦争・天災や政治的混乱からの迫害を逃れて居住地外に出た人を意味する言葉で、ここでいう買い物難民とは全く意味が異なるのである。

かつて、民放テレビで日本全国47都道府県のあるテーマにもとづき1〜2位を競う番組があった。そのなかで「寝たきり老人」が最も少ない県にあげられたのが埼玉県で、2位が千葉県、3位が愛知県であった。

高齢化が進むなかで寝たきりになる住民が少ないことは喜ばしいことだが、なぜ寝たきりの人が少ないのか。番組はその理由として自然に足腰が鍛えられる環境があつて、それが生活習慣にしみついているからだという。その裏づけとして埼玉は県全域の面積に対する駅の密集率が低いことをあげていた。つまり住民の

多くは公共交通機関を利用するには徒歩か、あるいは自転車を利用することで自然と足腰が鍛えられているとのことだった。

こうした現象を喜ぶべきか悲しむべきか戸惑うところであるが、自然豊かな武蔵台は家から一步外に出れば坂道。もし「足の難民」になればこの丘陵住民は自然と足腰が鍛えられ寝たきりが少なくなるのであろうか。

## 風揚げ

五丁目 O・U

お正月もあつという間に過ぎ去りましたが、ふと振り返って見ると、風が揚がっているのを見なかつたなと気がつきました。

そういえばここ何年も風揚げをしている姿を見た記憶がありません。私の子供の頃（もう半世紀を数える昔ですが）お正月休みといえは風揚げで、近所の中学校の校庭で競うように幾つもの風が揚がっていたものでした。風の他にはゴム飛行機もよく飛ばしましたが、どちらも「最高の出来」のものほど数回の飛行で体育館の屋根や高い木につかまり「未帰還」になつて悲しい思いをしたものでした。（そういえばチャイリーブ라운の近所にもタコ喰いの木があるようですね。こんな事もふと思ひ出しました）

## 陽光さかめく

三丁目 N

寒い日々が続いておりませんが、日差しも徐々にのびて、春の陽気も感じられるようになって来ました。

今年は特に寒かつたですが、数年前は冬の間に何度か積雪があり、家の前の除雪を行いました。最近はずつかり少なくなりました。これも温暖化の影響でしょうか。

武蔵台は緑に囲まれ、自然がゆたかで恵まれ環境ですが、これからは花粉の季節がやつてまいります。

西川材の産地のため、秩父へ向かう国道のまわりは、「杉」「檜」のオンパレードです。我が家は、全員花粉症になやまされ、つらい日々が続きます。武蔵台の方々も発症している人が大半かと思ひます。

梅の開花に続き桜の開花も、もうすぐです。冬の間は「インフルエンザ」や「ノロウイルス」が流行しましたが、元気に春を迎えたいものです。

## おくやみ

謹んでご冥福をお祈り申し上げます

- 野本 勝子 (83歳) 一四五一―十一月八日
- 竹井 征男 (69歳) 四一五五―十二月十六日
- 山下 京子 (79歳) 四一五五―十二月二十二日
- 桑原 きく江 (85歳) 四一九一―五月十日

## 編集後記

立春も過ぎて暦の上では春ですが、8日、14・15日は大変な大雪でした。春寒ですね。2月は未だ寒い季節だと雪掻きに汗を流しながら呟いていました。でももう春なのだから、これはきつと冬の名残りのはずで、春の暖かい陽射しの到来を心待ちにしたいと思ひます。

さて、今年度の武蔵台だよりもこの号を持って終了します。一年間、広報誌としての役目を果たしたのかどうか気になるのですが、皆さんには大変お世話になりました。感謝申し上げます。来年度もまた宜しく目を通して貰えればと思ひます。最後に、リレー随想のNさんの原稿については、大雪の前にいただき大雪の後での掲載になっていることをお断りしておきます。ありがとうございました。

(大入)